



Internationale Koch-AG am Driland Kolleg feiert Weihnachten

19-12-2022 - Studierende aus den internationalen Vorkursen zaubern kulinarische Spezialitäten zu Weihnachten

Am Montag vor den Weihnachtsferien feierte die internationale Koch-AG am Driland Kolleg, die mehrheitlich von Studierenden der internationalen Vorkurse besucht wird, ihren Jahresabschluss mit selbst zubereiteten Spezialitäten. Dabei blickten die Teilnehmer:innen auf viele schöne Abende im Verlauf des ausklingenden Jahres 2022 in geselliger Runde zurück. Der Schulleiter nutzte die Gelegenheit, mit den Studierenden und der Koordinatorin der Vorbereitungskurse, Frau Märte, gemeinsam die Zukunft für 2023 im Kaffeesatz des türkischen Mokkas zu lesen. Besonders stolz waren die Studierenden auf die von ihnen im Advent durchgeführte Plätzchenbackaktion, die fast 700 Euro für den Verein Zeltschule e.V. einbrachte. Auch für das kommende Kalenderjahr ist die Fortsetzung der AG mit vielen interessanten Projekten geplant.